

Excmo. Sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura
M E R I D A (Badajoz)

Distinguido y respetado amigo:

Reciba mi efusiva y sincera felicitación por su triunfo, obtenido en los comicios celebrados el día 28 del pasado mes de mayo.

En medio del estrepitoso descalabro, emergieron con éxitos respectivos, los líderes del PSOE que disponen de personalidad y, por tanto, saben luchar con decisión y coraje. En este sentido, se pueden citar a Juan Carlos Rodríguez Ibarra, José Bono y Francisco Vázquez, cuyas victorias así lo constatan, en sus respectivas demarcaciones.

Pese a que no soy socialista, me siento profundamente disgustado por el serio revés que experimentaron en el referido evento, máxime cuando el fuerte varapalo se debe a la pasividad e indolencia de los dirigentes del Partido Socialista.

Desde hace más de cuatro años, los socialistas le dejaron la iniciativa total al PP. En consecuencia, la derecha, al percatarse que disponía de carta blanca para denostar, vilipendiar, distorsionar y calumniar, ya que su adversario permanecía hipertrofiado y sumido en el letargo, pudo desarrollar cómodamente sus siniestros planes destructivos. De ahí, que haya obtenido óptimos frutos.

Créame, Querido Presidente, que la imagen que nos ofrecieron los mandatarios del PSOE, sobre todo los que ocupaban los más altos cargos en la sede central del Partido, fue vergonzosa. Más apatía, y sopor ya no pueden existir.

Desde hace cinco años les dirigí múltiples escritos a los miembros que constituyen la cúpula del Partido, instándolos a que abandonaran la incuria e inercia en que se hallaban. Asimismo, les aconsejé que iniciaran una vigorosa ofensiva para neutralizar la ingnomiosa estrategia del neofranquista PP. Sin embargo, todo fue inútil, puesto que siguieron en la negligencia y el marasmo.

La derecha se halla pringada en 22 casos de corrupción y, además, dispone de otros puntos sumamente débiles. Por consiguiente, no era difícil "triturarla". ¡Qué pena!

Debemos tener presente que el pueblo español es muy fácil de embaucar y manipular; y la derecha detractora, con infundios, injurias y fabulaciones, por medio de los medios de difusión prostituidos, logró fácilmente sus sórdidos objetivos.

Si el PSOE no da un giro de 180 grados, caminará aceleradamente hacia la hecatombe. Por lo tanto, deben aparecer en la lucha caras nuevas, es decir, hombres enérgicos, aguerridos y con garra. En definitiva, gente dinámica, valiente y dispuesta a sacrificarse por el fortalecimiento del PSOE. A tal respecto, espero que usted tome alguna iniciativa.

Le envía un respetuoso y cordial saludo,

Firmado: 

P.D. El Gobierno no supo conectar con los ciudadanos, de tal suerte que sus grandes logros desgraciadamente no son reconocidos.